

Elda presume de castillo y Moros y Cristianos en FITUR

23/01/2025



Durante siglos el palacio condal de Elda ha sido un símbolo de identidad para los eldenses, y gracias a este proyecto se convertirá en un motor para el desarrollo turístico y económico de la ciudad. Por ello el Ayuntamiento ha presentado en la Feria Internacional de Turismo, FITUR, la recuperación del castillo como centro del patrimonio histórico de la ciudad y, de forma paralela, se han presentado los Moros y Cristianos.

La concejala de Turismo, **Rosa Vidal**, y el director del área de Inversiones, **Aniceto Pérez**, han sido los encargados de dar a conocer tanto el proyecto de rehabilitación de la fortaleza como las actividades que ya se llevan a cabo en el histórico recinto. Aniceto Pérez ha asegurado que "gracias a una subvención de casi tres

millones de euros financiada por los Fondos Europeos Next Generation, daremos un salto hacia el futuro recuperando este patrimonio para la ciudadanía y los visitantes".

El proyecto de recuperación del Castillo incluye la restauración arquitectónica y consolidación estructural, excavaciones arqueológicas, mejora de la accesibilidad universal, digitalización y experiencia tecnológica y la creación de un espacio cultural activo para acoger eventos.

El Castillo de Elda será el eje vertebrador que conectará con otros recursos, como el Casco Histórico, en el entorno de la Iglesia de Santa Ana, con la Plaza de Arriba

y el Refugio de la Guerra Civil, así como el eje comercial con el Paseo de la Mejor Calzada y el Museo del Calzado, y otros bienes de interés cultural y natural, como el yacimiento de El Monastil o el cauce del río Vinalopó, que en el futuro será renaturalizado.

Moros y Cristianos

Por otro lado, Callao ha acogido una pequeña representación de las embajadas de Moros y Cristianos por parte del embajador cristiano y moro, **Alberto Rodríguez y Juanjo Conejero**. También han estado presentes dos representantes de cada una de las nueve comparsas, el concejal de Fiestas, **David Guardiola**, y el presidente de la Junta Central de Comparsas, **Pedro Serrano**. Toda la comitiva eldense se ha desplazado

después hasta FITUR para distribuir folletos informativos de los Moros y Cristianos de Elda entre el público.



Rosa Vidal durante la promoción del palacio condal | Ayuntamiento de Elda.